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INFORMAÇÃO CONJUNTA 
 

REUNIÃO NEGOCIAÇÃO AE I 
 

 

Realizou-se hoje mais uma reunião do processo negocial do AE, em 
representação da empresa esteve presente a Dra. Paula Martins e o Eng. João 
Saraiva.  

Começaram por informar que no vencimento do mês Maio será aplicado o 1% 
por ato de gestão, clarificando que, no máximo, o aumento salarial será de 
6,1%, sendo necessário voltar a fazer contas em relação ao que já foi aplicado 
(31€+2%). 

Estão disponíveis para iniciar a negociação do Regulamento de Carreiras, 
estando em cima da mesa o Agente Comercial, tendo sido solicitado às 
Organizações Sindicais propostas escritas que as mesmas pretendem analisar 
no atual Regulamento de Carreiras, sendo que esta negociação só iniciará 
quando for concluído o processo negocial do AE I. 

Em relação às variáveis, estão a compilar dados e a fazer contas, e com luz 
verde da tutela sectorial, estão a "fazer caminho" para apresentação à tutela 
financeira. 

No decorrer da reunião também informou que o PAO foi aprovado e, sem 
entrar em grandes detalhes, revelou que foi autorizada a entrada de 73 novos 
trabalhadores. Também informou que já existe a autorização para o 
pagamento do meio complemento de reforma extra aos reformados, referente 
ao mês de outubro.  

As Organizações Sindicais afirmam é manifestamente insuficiente o aumento 
que está em cima da mesa e que aplicação de +1% continua abaixo da taxa de 
inflação. Lamentam ainda o facto de não existir uma proposta além dos atos 
de gestão, quando se pede disponibilidade aos trabalhadores para os eventos 
futuros e desafios que toda a esta obra da linha circular tem trazido.  

Mais uma vez, a empresa informou que pretende uma reunião para discutir 
as elevadas taxas de absentismo/ausência envolvendo a dádiva de sangue e 
outras matérias para a essa reunião. 

A reunião foi suspensa devido á hora avançada, uma vez que iria haver 
reunião na DGERT. 

 
MANTÉM-TE INFORMADO!!! 

 


